

【全校道徳 多様な性について】

12月19日（火）、全校道徳として「多様な性ってなんだろう？」をテーマに、認定NPO法人ReBitの方を講師にお迎えし、講演していただきました。講師の方自らの自己開示を通して『自分らしく生きる』姿勢を伝え、それを基に生徒たちへ思いのこもった話をしていただきました。お話の後、生徒からは多数の質問が出ました。



【救命講習】

12月12日（火）、13日（水）に、2年生対象で救命講習を行いました。立川消防署の方を講師にお迎えし、胸骨圧迫の仕方・AEDの使い方・止血方法などを教わりました。AED訓練人形・AED練習機を使い、救命の仕方を体験的に学習しました。講習を振り返り、多くの生徒が「もしその時が来たら、誰かの助けになりたい」と感想を述べていました。講習終了後は、講習の修了証をもらいました。



【新設体育館外観パース】

新設体育館の外観パースのイラストが生徒昇降口に公開されました。学校ホームページにはカラー版のものと復旧スケジュールも掲載されています。完成まであと9か月ほどです。それまでは引き続き様々な面でご不便をおかけしますがよろしくお願ひ致します。



【北多摩地区公立中学校美術展】

1月14日（日）～21日（日）の期間（15日（月）は休館）、府中市美術館1階市民ギャラリーで公立中学校生徒の優秀な美術作品を展示する「第68回北多摩地区公立中学校美術展覧会」が開催されています。本校生徒の作品も展示されていますのでご覧ください。展示作品は写真撮影可能ですが、SNS等への掲載はご遠慮ください。

出展生徒と作品

- ◎3年 「野菜のレプリカ」（立体）
6名
- ◎2年 「水墨画」（平面）
4名
- ◎1年 「感情の色と形」（平面）
8名
- ◎1年 「聞こえる絵（オノマトペの絵文字）」（平面）
10名

◆◆◆ お知らせ ◆◆◆

○ 学用品指定バッグについて

令和6年度より学用品としてのバッグの指定を廃止することといたしました。令和6年度の新入生から各家庭で用意したバッグを持って登校します。在校生については、物を大切に使う観点から現状使用している学用品指定バッグの利用を推奨しております。

○ 保護者連絡ツール「tetoru」

令和6年度より39メールに代わり、保護者連絡ツール「tetoru」を導入します。これにより学校からの一斉連絡だけでなく、朝の欠席連絡等がお手持ちのスマートフォンから行えるようになります。詳細に関しては、改めて書面にてお伝えいたします。（1,2年生は3月より前倒し運用予定）